

CAUDAN



BULLETIN

May 05

PAROISSIAL

IL EST MORT POUR NOUS

C'est encore la revue FOI AUJOURD'HUI qui nous inspire cette réflexion sur les souffrances et la mort de Jésus Christ .

La croix ! Une torture terrifiante réservée aux esclaves . Pour les Juifs, subir la crucifixion était un signe de malédiction divine .

Comment comprendre , comment expliquer pareils traitements infligés à Jésus , quand on voit en lui le Fils de Dieu ? Souffrances et mort (celle du Christ comme les nôtres) restent inexplicables , mystérieuses , un non-sens .

Peut-on dire que ces souffrances étaient un dû ? Non , écartons ce qui n'est pas conciliable avec Dieu tel que Jésus nous l'a révélé . Le Christ n'est pas mort pour " apaiser le courroux du Père " , comme on l'a chanté bien souvent . Pour cesser, la colère d'un père offensé n'a jamais pu exiger la mort d'un fils innocent . Dieu n'est pas un tortionnaire .

D'ailleurs , Jésus est un homme libre . On parle de sa " Passion " , mais passion n'est pas synonyme de passivité . Jésus a dit : " Ma vie , nul ne la prend , mais c'est moi qui la donne . "

Par son attitude sans concession , le Christ a provoqué les chefs religieux d'Israël . Il se sait de la race des prophètes , de ceux qu'on lapide et martyrise . Celui qui dit la vérité est un tel gêneur que finalement il doit être exécuté . Il était fatal qu'on en arrivât à cette extrémité . Et c'était humainement un échec .

Cependant la mort de Jésus retentit à travers les siècles , comme un événement unique . Et la croix du Christ s'inscrit comme un signe bénéfique dans les maisons et sur les chemins , sur les cathédrales et au sommet de quelques montagnes .

Pourquoi ce retournement ?

Jésus lui-même , Pierre et Paul , les premiers chrétiens , tous ont donné à cette mort une signification universelle : Jésus a été suspendu à la croix pour nous , pour la multitude des péchés des hommes .

" C'étaient nos souffrances qu'il supportait , et nos douleurs dont il était accablé ... C'est grâce à ses plaies que nous sommes guéris ... Pour nos péchés , il a été frappé à mort. "

Dans la mort de Jésus , quels aspects nous frappent ?

Jésus nous apparaît au coeur de ses souffrances comme un homme " honnête " , celui qui ne triche pas , celui qui n'accepte pas le compromis . Il paie de sa personne . Une sincérité qui s'affirme jusqu'à ce point extrême a valu au Christ un respect universel .

Jésus , sur la croix , a choisi la dernière place . Il a pris sur lui de partager le sort du plus misérable , l'innocent torturé .

Personne , si souffrant , si accablé qu'il soit , ne peut accuser le Christ d'être seulement un beau parleur .

" Lui aussi , il y est passé . " : ce peut être là le cri de confiance de ceux qui sont écrasés , opprimés .

Jésus , lorsqu'on voit en lui le Fils de Dieu, nous apparaît alors , sur la croix , dans toute sa grandeur . Un Dieu qui meurt sur le bois , qui ne se protège pas , qui donne sa vie .

Donc , un Dieu qui aime les hommes .

À ce niveau d'amour - étant donné la personne de Jésus - nous pressentons que toute forme de haine , de mépris , d'orgueil , vient mourir à ses pieds . " En sa personne , il a tué la haine " , dit St Paul .

Jésus n'a pas choisi la souffrance pour elle-même . Les raisons qui ont amené Jésus sur la croix , sont celles du coeur : celui-là aime qui accepte l'autre tel qu'il est , qui accepte d'en dépendre , et qui transforme l'être aimé de l'intérieur . Il n'aimerait pas assez , celui qui indiquerait seulement la route à prendre .

Mais Jésus est l'amour qui partage nos peurs et nos détresses , nos larmes et notre mort , pour que nous vivions réconciliés , à nouveau debout , dans la paix , dans la joie de Dieu .

Nous avons cette certitude : mystérieusement mais réellement , Jésus s'est chargé en même temps de toute la douleur et de toute l'injustice du monde . Pour dissoudre ce qui est mauvais en nous et pour donner sens au malheur humain .

Christ est mort pour nous ,
en notre nom et en notre faveur ,
mais pas à notre place .

DATES A RETENIR

PREMIERE COMMUNION	-	Fête du PARDON le 17 mars , à 10 h 30
	-	Fête de la première COMMUNION le 2 juin , à 10 h 30
PROFESSION DE FOI	-	Le 26 mai , à 10 h 30 Dimanche de la Pentecôte .
CONFIRMATION	-	Le samedi 11 mai à 18 h 30

**PÈLERINAGE DIOCESAIN
A LOURDES**

Les dates des pèlerinages organisés par le diocèse de Vannes ont déjà été données.

Rappelons celui du dimanche 1er septembre au samedi 7 septembre.

Jusqu'à ce jour, une douzaine de pèlerins sont inscrits. Afin de réserver des places à l'hôtel, il demandé de se faire connaître le plus tôt possible.

**PÈLERINAGE DE JEUNES
EN TERRE SAINTE.**

La direction diocésaine a voulu marquer l'année 1985 " Année internationale des Jeunes ", par l'organisation, aux vacances de la Toussaint, d'un pèlerinage en TERRE SAINTE, sur le thème : " A la rencontre de Marie " .
du 26 octobre au 3 novembre .

A cette occasion, elle propose aux jeunes de seconde, première et terminale de Bretagne, un concours dont les 16 meilleurs productions vaudront à leurs auteurs, à raison de 4 par département, la gratuité du pèlerinage. Les autres productions retenues pour leur qualité bénéficieront d'une réduction pouvant aller jusqu'à 50% du coût.

SUJET DU CONCOURS

Faire sur un des sanctuaires dédiés à la Vierge Marie ou sur un pardon ou pèlerinage en son honneur dans votre département :

- soit une MONOGRAPHIE de 15 à 20 pages, de préférence illustrée de photos et de dessins.
- soit un MONTAGE AUDIO-VISUEL de 10 à 15 minutes.

Peuvent concourir les jeunes du Morbihan, d'Ille et Vilaine, du Finistère et des Côtes du Nord.

Le travail peut être individuel ou en équipe. Dans ce dernier cas, un seul pèlerinage est accordé au groupe de travail, et dans ce cas,

- ou l'équipe se désigne un bénéficiaire,
- ou l'équipe partage entre elle le prix, mais en vue du pèlerinage.

Jeunes de Caudan, qu'attendez-vous pour faire un montage ou une monographie sur le pardon du Nelhouet ou du Treskoet ?

Les épreuves doivent être déposées au plus tard, le 31 mai 1985 à :

Direction diocésaine des Pèlerinages
18, rue Richemant, B. P. 3
56001 - VANNES - CEDEX

SECOURS CATHOLIQUE

L'équipe paroissiale du Secours catholique nous prie de communiquer :

L'équipe vous invite les samedi 22 et dimanche 23 mars à leur fête annuelle, salle de la mairie, après les messes.

A cette occasion , vente de gâteaux , fars , café etc ...
au profit de cette oeuvre qui est de plus en plus sollicitée en
ces temps difficiles .

Venez-y nombreux . On vous attend . MERCI .

LES AMIS DU TRESCOUET

L'Association " Les Amis du Trescouet " organise un après-midi récréatif ,
le mercredi 10 avril 1985 ,
pour les enfants du quartier âgés de
5 à 15 ans .

- 13 h 30 : Rendez-vous sur le parking de la salle des fêtes de Kergoff .
- 14 h 30 : Visite de la base Aéro-Navale de Lann Bihoué .
- 17 h 00 : Retour sur Caudan où un goûter sera offert à la salle des fêtes .
- 18 h 00 : Reprise des enfants par leurs parents .

Le comité assurera l'encadrement des enfants .
Date limite d'inscription le samedi 16 mars .
S'inscrire chez l'un des membres du bureau .

L'Association demande aussi de prendre date dès maintenant de la sortie de tout le quartier .

L'excursion se fera le jeudi de l'Ascension , 16 mai .

Destination : Le lac de Guerlédan .

Eglise de demain

Que sera l'Eglise de demain ?

Le visage de l'Eglise de France est en train de se transformer.
Un peu partout , des hommes , des femmes prennent en charge la
vie de leur communauté .

Dans notre diocèse , encore relativement riche en prêtres , on
trouve cependant des paroisses sans prêtre résidant , et dans
les années qui viennent , le nombre de ces paroisses augmentera .

Il faut donc préparer l'avenir . Animation liturgique ,
catéchèse , groupes de réflexion , conseils de Pastorale ,
mouvements et services d'Eglise constituent un espoir pour
la vie de nos paroisses de demain .

Voici quelques témoignages qui traduisent
précisément cet espoir .

Du diocèse de MEAUX - Seine et Marne :

A l'occasion du départ d'un curé pour cause de déplacement, retraite ou décès, une angoisse se manifeste : que va-t-on devenir ? Une réunion est organisée " à chaud ". Elle est présidée par le vicaire général qui, à la fin, propose soit le rattachement à un secteur voisin, soit la prise en charge par les chrétiens locaux afin qu'une vie chrétienne puisse se poursuivre et témoigner localement. On annonce que le " Service pastoral rural " est là pour les aider et en général, la rencontre commencée dans le désarroi se termine dans la paix, la prière et la réflexion. " L'état de choc " passé, une seconde rencontre avec un groupe plus restreint permet de préciser les choses : il n'est pas question de faire tourner le secteur comme s'il y avait un curé, mais de former une communauté fraternelle priante et missionnaire, d'être heureux d'être chrétiens ensemble et tournés vers les autres. Assurés de notre aide, l'organisation se met en place au fur et à mesure que les questions se posent

Réponse de Mgr Gaillot évêque d'EVREUX à la question posée :

" Rêvons un peu, comment envisagez-vous l'animation des communautés chrétiennes en l'an 2000 ? "

Quand on rêve, on franchit tous les obstacles.
Je rêve d'une Eglise ouverte avec audace aux questions de son temps et en dialogue fraternel avec l'incroyance.
Une Eglise attentive aux événements et aux défis de la société.
Une Eglise qui ose traduire par des actes son option préférentielle pour les pauvres. Une Eglise, communion de nouveautés, où des hommes et des femmes prendront effectivement les charges qui conviennent pour que la foi soit vécue, annoncée, célébrée.
Nous aurons moins de prêtres, davantage de diacres, de multiples responsables. L'Eglise reposera davantage sur sa base, Eglise de communautés, avec un foisonnement d'expériences.
Mais l'avenir, on ne le devine pas, on le fait.

Un groupe de chrétiens :

C'est au nom du baptême - et non au titre d'une quelconque délégation - que les chrétiens sont appelés à participer à l'annonce de l'Evangile. C'est l'Eglise tout entière - laïcs, prêtres, évêques - qui est envoyée en mission.
Telle est la redécouverte essentielle du Concile Vatican II.
Les services et ministères spécifiques accomplis par quelques uns n'en sont pas supprimés pour autant, mais restitués à l'intérieur de la communauté.
Ils signifient que c'est le Christ qui " organise les saints pour l'oeuvre du ministère, en vue de la construction du Corps du Christ. "

PEUPLE DE L'ALLIANCE TON DIEU TE FAIT SIGNE
MARCHÉ A LA SUITE DE JESUS !
VA CRIER SON NOM SUR LES CHEMINS DU MONDE
VA SEMER L'AMOUR DANS LES HUVERS DU MONDE
VA PLANTER LA PAIX AUX CARREFOURS DU MONDE .

LA ROUTE DE PAQUES

3 Mars : En nous donnant son fils Jésus Christ , Dieu nous a tout donné et il nous appelle à partager sa propre vie .
Ce dimanche , à toutes les messes , le CCFD nous propose le projet adopté pour le Carême .

10 Mars : La Loi de Dieu est exigeante et nous n'y sommes pas toujours fidèles . Ne nous laissons pas abattre : par sa mort , Jésus nous assure la victoire sur le mal .

17 Mars : En s'attachant aux idoles , les hommes perdent leur vraie liberté . Cependant , Dieu ne cesse jamais de pardonner : Jésus est et restera le SAUVEUR .

Au cours de la messe de 10 h 30 ,
Fête du PARDON pour les enfants de
2ème année de catéchèse .

24 Mars : La mort de Jésus sur la croix tisse entre Dieu et les hommes une relation nouvelle , un Amour sans limites . C'est librement que Jésus a accepté sa Passion et sa mort .

A tout chrétien il est demandé de participer à la Passion et à la Résurrection du Christ par l'Eucharistie et le sacrement de Réconciliation .

31 Mars : Le Christ , dans son obéissance au Père est allé jusqu'à la mort de la croix . Il a tout donné .
Début de la SEMAINE SAINTE avec le dimanche des RAMEAUX .
Bénédictio des Rameaux à 10 h 30 .

4 Avril : JEUDI SAINT .
Le Jeudi Saint est la fête de la communauté chrétienne rassemblée pour célébrer l'Eucharistie , pour rappeler le commandement de la Charité et aussi l'anniversaire du jour où le Christ a institué ses premiers prêtres . Jésus lave les pieds de ses apôtres : il prend le tablier du serviteur pour apprendre aux hommes à servir leurs frères .
Messe à 20 h 30 .

6 Avril : VENDREDI SAINT
Le vendredi saint n'est pas seulement l'anniversaire d'un évènement passé . L'Eglise nous demande de croire que , par sa mort , le Christ nous apporte la certitude de la résurrection.
Chemin de Croix à 15 h
Adoration de la Croix à 20 h 30

6 Avril : SAMEDI SAINT

Après une journée de recueillement devant le tombeau du Christ, voici que dans la nuit surgit la flamme du feu nouveau : Jésus est vivant, nous célébrons sa résurrection et sa victoire.

Vigile Pascale à 20 h 30 .

7 Avril : DIMANCHE DE PAQUES .

" VOICI LE JOUR QUE FIT LE SEIGNEUR :
ALLELUIA ! ALLELUIA ! ALLELUIA !
JOUR D'ALLEGRESSE , JOUR DE JOIE ! "

Messes à 8 h 30 et 10 h 30 .

8 Avril : Lundi de PAQUES .

Messe à 9 h 30 .

POUR NOUS AIDER A LA REFLEXION
ET A LA PRIERE :

- Le 15 mars , à 20 h 30 ,
Salle de la mairie ,
Soirée CCFD sur le Tiers-Monde et en particulier
la Haute-Volta .
- Le mercredi 27 mars , à 20 h 30 ,
à l'église
Veillée de prière .
- Le vendredi 5 avril : Vendredi Saint
à l'église ,
de 17 h 15 à 20 h 15 , heure de réflexion
et de prière et invitation à jeûner .
- Chaque vendredi , à 17 heures ,
Chemin de croix suivi de la messe .

" Il vient le prince de la Paix " ...

Seigneur Jésus

C'est toi , aujourd'hui .

Saurons-nous te reconnaître ?

Il est troublé ce peuple et notre coeur agité ,

Donne-nous de trouver des paroles de paix ,

et de poser des actes de réconciliation

que le monde attend

pour vivre dans la paix ,

sans attendre qu'elle ne soit éternelle

pour les siècles des siècles . Amen .

M O U V E M E N T
P A R O I S S I A L

BAPTEME : Le 24 février : Christèle LE NY
H L M La Rivière
fille de Jean-Luc et de Béatrice DAUDIN
Par. Serge Daudin , Mar. Sophie Salice .

SEPULTURES :

Le 8 février : Mme LE ROUZIC , née Agnès LE COEFFIC
de Kernivinen , 61 ans .

Le 9 février : Mme LE BOUARD , née Marie-Anne HELO ,
Le Bois , 90 ans .

Le 18 février : Mr Jean Marie BRUZAC
Kerbéban , 87 ans .

Le 18 février : Mme ALAIN , née Jeanne LE DAIN ,
HLM La Rivière , 91 ans .

Le 27 février : Mr Jean LE LAN
Kerfléau , 57 ans .

L E J E U N E :
C O M M E N T ? P O U R Q U O I ?

Lors du débat de la dernière Assemblée plénière à Lourdes (24-29 octobre 1984) sur l'application à la France du nouveau Code de droit canon , les évêques de France ont abouti à un texte sur le jeûne et l'abstinence ... Le jeûne est d'abord un acte de conversion .

" Face à une société consommatrice qui , par ses drogues de toutes sortes menace la qualité de la vie , l'harmonie du corps et de la vie spirituelle , face à des religions qui manifestent fermement leurs exigences ascétiques , il n'est pas sans importance que les catholiques traduisent en actes , d'une manière habituelle , leur volonté de se conformer à Jésus Christ , d'approfondir la conversion baptismale et de rejoindre tous ceux qui , de près ou de loin , sont dans la souffrance ou le besoin .

Tous les vendredis de l'année , en souvenir de la Passion du Christ , les catholiques de France doivent manifester cet esprit de pénitence par des actes concrets : soit en s'abstenant de viande , ou d'alcool , ou de tabac ... soit en s'imposant une pratique plus intense de la prière et du partage .

Pendant le temps du Carême : le mercredi des cendres , jour où commence le Carême , et le vendredi saint , jour de la mort du Sauveur , ils s'abstiennent de viande , ils jeûnent en se privant substantiellement de nourriture selon leur âge et leurs forces , et réservent un temps sérieux pour la prière .

Les vendredis de Carême , ils s'abstiennent de viande s'ils le peuvent . "

C.C.F.D.

CONTRE LA FAIM
LES EFFORTS DE
TOUS PAYENT

Le plus grand mal dont souffre l'humanité aujourd'hui , c'est la faim .
C'est aussi le plus grand scandale , déclarait tout récemment le cardinal Etchegaray .

Scandale de constater que la faim est une réalité permanente pour 800 millions d'hommes , de femmes et d'enfants .

Pire encore , loin de reculer , la faim gagne du terrain , malgré tant d'actions intelligentes , généreuses et concertées .

Scandale aussi de ne pas tirer des leçons de cet échec qui est la honte de l'humanité . Ce qui manque , ce ne sont ni les ressources agricoles , ni les moyens techniques , mais la volonté de rejeter un système où la surconsommation des uns se nourrit de la sous-consommation des autres .

Comme chaque année , pendant le Carême , temps fort de l'année liturgique , le CCFD propose de faire effort de partage , de solidarité , avec les plus pauvres , mais aussi de prise de conscience et de conversion .

En raison de l'aggravation de la situation de famine dans le monde , le CCFD a choisi comme slogan et comme thème d'année :

CONTRE LA FAIM , LES EFFORTS DE TOUS ... PAYENT .

Des hommes et des femmes , des organisations travaillent chez nous , mais aussi dans les pays du Tiers-Monde pour faire reculer la faim , et nous sommes invités à unir nos efforts aux leurs .

Ce n'est d'ailleurs pas seulement à une assistance d'urgence que nous sommes appelés , encore qu'elle soit aujourd'hui indispensable , Il nous faut penser en effet à aller beaucoup plus loin que faire la solidarité et le partage et conjuguer nos efforts dans une perspective de développement .

La dignité des peuples exige qu'ils aient le droit de se nourrir par eux-mêmes , et non au gré des relations de dépendance ou d'assistance , mais aussi qu'ils aient le droit au savoir , à l'information , à la santé , à la liberté , au travail , car le développement concerne l'homme dans son intégralité .

La conquête de tous ces droits exige un effort à très long terme , aussi est-il important que dès aujourd'hui , tous nos efforts , si petits soient-ils , se fassent dans ce sens et s'unissent à ceux déjà engagés par les peuples du Tiers-Monde eux-mêmes .

C'est à cet effort que nous invite l'Eglise aujourd'hui , en ce début de Carême , c'est aussi cet appel que nous adresse l'équipe CCFD qui animera le Carême en soutenant un projet en HAUTE-VOLTA .

Puissions-nous entendre ces appels qui nous invitent au partage , à la solidarité et à la conversion .

CELEBRATION DU SACREMENT
DE RECONCILIATION .

" Sacrement de réconciliation pour le monde ,
l'Eglise doit être un signe puissant de la
miséricorde de Dieu . C'est dans le sacrement
de la réconciliation , spécialement , que nous
célébrons et accueillons le pardon de Dieu et
que nous connaissons son amour qui guérit .
Le sacrement restaure et approfondit l'amitié
personnelle avec Dieu et nous rend libres pour
son service . "

" C'est maintenant le moment favorable
... Laissez-vous réconcilier ... "

- Une première Célébration Pénitentielle
aura lieu le LUNDI 25 MARS , à 20 h.30 .

A la suite de cette célébration , il est demandé que l'on fasse
son possible pour rencontrer un prêtre , en vue d'un échange
qui sera toujours bénéfique et s'avère parfois nécessaire .

- Une deuxième Célébration se fera
le MARDI 2 AVRIL , à 20 h.30 .

Quatre prêtres se tiendront à la disposition
de ceux qui auront participé à cette Célébration .
Ils donneront le sacrement aux personnes qui se présenteront
devant eux .

- Enfin le samedi Saint , 6 avril ,
à 10 h.30 et à 15 h.30 , Célébration comme celle du 2 avril .
Présence de 2 ou 3 prêtres assurée .

SERVICE DE MOIS D'AVRIL :

IL sera célébré le dimanche
14 et non le 7 .
Ceci , en raison des fêtes de Pâques .

PRECISIONS CONCERNANT
LA SOIREE DU 15 MARS .

Cette soirée déjà annoncée plus haut
et qui aura lieu , salle de la mairie ,
à 20 h.30 , est une réunion d'information-
débat .

Elle aura pour thème : LA SITUATION DES PAYS DU SAHEL .

Un film et un montage diapos seront projetés par leurs réalisatrices ,
agricultrices membres de la section féminine de l'Union Départementale
de Vulgarisation Agricole , qui reviennent d'un voyage dans les pays
du Sahel .

Un Haut-Voltaïque , résidant actuellement à Lorient , participera
aussi à cette soirée à laquelle le CCFD souhaite une nombreuse
assistance qui témoignera ainsi de son souci d'information pour
une plus grande solidarité .

Le jeûne que je préfère , n'est-ce pas ceci :
dénouer les liens provenant de la méchanceté ,
détacher les courroies du joug ,
revoyer libres ceux qui ployaient ;
bref , que vous mettiez en pièces
tous les jougs .

N'est-ce pas partager
ton pain avec
l'affamé ?
Et encore : les pauvres
sans abri , tu les héber-
geras ; si tu vois
quelqu'un nu , tu
le couvriras :
devant celui qui
est ta propre chair
tu ne te déroberas
pas .

Alors ta lumière poindra
comme l'aurore , et ton
rétablissement s'opérera
très vite . Ta justice
marchera devant toi et
la gloire du Seigneur
sera ton arrière-garde .
Alors , tu appelleras le
Seigneur et il répondra ,
tu hêleras et il dira :
" Me voici " !
Si tu élimines de chez toi
le joug , le doigt accusateur ,

la parole malfaisante ,
si tu cèdes à l'affamé ta propre bouchée
et si tu rassasies le gosier de l'humilié ,
ta lumière se lèvera dans les ténèbres ,
ton obscurité sera comme un midi .

DÉTENTE

Le jeune cycliste renverse un vieux monsieur qu'il n'a pas vu .
Il lui dit :

- Vous avez de la chance , il y a un médecin juste en face .
- Je le sais , jeune homme , le médecin , c'est moi .

Un Marseillais annonce à son voisin son intention d'aller à Paris et de s'y faire peindre , à Montmartre .

- Peindre ! Comment ?
- À l'huile , bien sûr .
- Alors , tu peux en emporter d'ici . Dans ce drôle de pays , ils font tout au beurre .

- Comment ? Votre mari est mort sans secours ? Il n'y a donc pas de médecin dans le pays ?
- Ma foi , non , Monsieur . Ici , nous mourrons bien tout seuls .

- Docteur , je voudrais que vous me donniez un remède pour empêcher mon mari de boire autant .
- Prenez ceci , Madame . Deux gouttes dans un verre d'eau . Vous lui direz que c'est de l'eau pure .
- Merci , docteur . Mais comment faire pour lui faire avaler un verre d'eau ?

A la poste :

- Votre lettre est trop lourde , Monsieur . Il faut y ajouter un timbre .
- Eh ! Si j'ajoute un timbre , elle sera encore plus lourde .

- Quel timbre voulez-vous ? A 2 f 10 ou à 1 f 70 ?
- Donnez donc ce que vous avez de meilleur marché .

AU RESTAURANT .

- Garçon , j'ai envie de faire un bon repas aujourd'hui . Pouvez-vous me recommander une de vos spécialités ?
- Pour ça , Monsieur , je vous recommande plutôt le restaurant d'en face .

ENCHERES .

- Mesdames , messieurs , excusez-moi d'interrompre les enchères .
On me signale que quelqu'un a perdu son portefeuille contenant une grosse somme . A qui le lui rapportera , il offre 100 francs .
- Deux cents ! lance une voix .

" C A U D A N "

MARS 1985

Bulletin paroissial n° 96

Imp. Gér. Louis LE CORVEC

2 , rue de la Libération - 56850 CAUDAN .

C.C.P. Paroisse de Caudan 81 70 P - NANTES